

Nuestro Universo

Hace mucho tiempo había un clan de estrellas que no tenía líder y vivían vagando en todos los rincones del universo, habían muchos planetas y muchas cosas por que pero no hallaban el líder indicado para seguir.

Ellas estaban tristes y querían rendirse, poco a poco se iban apagando pero un día una ballena morada que nadaba por la vía láctea las encontró, la Ballenita al ver las pequeñas y lindas estrellas se le acercó, al ver que se iban apagando poco a poco les pregunto. -Qué sucede pequeñas? Porque están tan tristes?- luego de eso una de las estrellas le respondió -No tenemos líder alguien que nos apoye o nos ayude, estamos cansadas.-

La ballena al darse cuenta de lo indefensas que estaban las estrellas se volvió su líder, convirtiéndose en la razón de que las pequeñas estrellas siguieran brillando, a pesar de que en algún momento la ballena tendría que irse.